Viernes, 28 de abril

BUENAS Mevassi

2023



Progreso recibe por 10.º Año consecutivo el Galardón World's Ethical Companies

● DÍA MUNDIAL ● DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

----- 28 de ABRIL -



Solo los guatemaltecos residentes en Estados Unidos serán los únicos que podrán votar





Ethisphere Institute de Nueva York Reconoce a Cementos Progreso con el Galardón World's Most Ethical Companies por 10.º año consecutivo

Progreso, bajo su marca insignia Progreso. Cementos recibe décima ocasión consecutiva reconocimiento World's Most Ethical Companies, (Compañías más Éticas del Mundo), que otorga el Ethisphere Institute de Nueva York a las organizaciones que destacan por los más altos estándares implementación de buenas prácticas éticas, convirtiéndola en la única compañía centroamericana en recibir dicho galardón.

Durante diez años, Progreso ha competido con más de cien empresas de renombre internacional en más de 16 países, incluyendo Apple, Dell Technologies, FedEx, Nokia e IBM. El Ethisphere Institute es la organización que otorga este premio, que funciona

como marco operativo para capturar y codificar las mejores prácticas de las organizaciones en todas las industrias del mundo, mediante auditorías en distintos procesos para verificar que estos sean realizados según las normas más altas de cumplimiento.

135 organizaciones de todo el mundo cumplieron con los requisitos del certamen en su 15.º versión y con auditorías exitosas en procesos de Ética y Cumplimiento, Cultura de Ética, Ciudadanía y Responsabilidad Corporativa, Gobernanza, y Liderazgo y Reputación, solo SERTECPET de Ecuador y Progreso fueron galardonadas en Latinoamérica.



"Para Progreso es un orgullo ser nombrada como la una de las Compañías más Éticas del Mundo, un logro que celebramos en nombre de todos los colaboradores de Progreso en Guatemala, El Salvador, Belice, Costa Rica, Honduras, Panamá y Colombia. Es así como, fieles al legado y los valores heredados por nuestro fundador, Carlos F. Novella, continuamos al día de hoy, comprometidos en seguir trabajando para alcanzar nuestros objetivos, cimentados en valores firmes como el liderazgo, la ética, la solidaridad y la sostenibilidad; una práctica que va en línea con nuestra visión y cultura organizacional", expresa José Raúl González, CEO de Progreso.



Solo los guatemaltecos residentes en Estados Unidos serán los únicos que podrán votar

El Departamento de Inscripción de Ciudadanos y elaboración del Padrón Electoral, comunico que Un total de 90 mil 708 guatemaltecos están aptos para votar en las elecciones del 25 de junio. en 15 ciudades de EE. UU para elegir presidente y vicepresidente de la Republica.

Alejandra Chiroy, jefa del Departamento informó que solamente se registraron a los connacionales que viven en el país del norte, quedando fuera del padrón electoral los guatemaltecos que viven en otros países.

Los datos proporcionados por Chiroy, indican que 33, 200 son mujeres, o sea **36.60** %, mientras que hombres se empadronaron o actualizaron sus datos son 57,508, representando el 63.40%.





NUESTRA GUATE LO VALE. ¡SOMOS LA VOZ DE NUESTRO PAÍS!

#VOZDELMIGRANTE

FORO PRESIDENCIAL

MAYON 12

401 13th Street San Francisco, CA 94130

W W W . G U A T E C O N J E S U S . C O M





28 de abril, Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo

El 28 de abril se conmemora el Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, establecida por la Organización Internacional del Trabajo –OIT-, con el fin de prevenir accidentes y enfermedades en el lugar de trabajo, además de promover una cultura con un entorno laboral seguro y saludable.

Según la OIT, se crearon los principios fundamentales de trabajo, con el compromiso que los gobiernos, las organizaciones de empleadores y de trabajadores, defender los valores humanos fundamentales

que son de vital importancia para la vida en el plano económico y social.

La OIT declaró 5 principios y derechos fundamentales en el trabajo, estos son:

- La libertad de asociación y la libertad sindical y
 el reconocimiento efectivo del derecho de negociación colectiva;
 - 2. La eliminación de todas las formas de trabajo forzoso u obligatorio;
 - 3. La abolición efectiva del trabajo infantil;
 - 4. La eliminación de la discriminación en materia de empleo y ocupación; y
 - 5. Un enteron de taboo Seguro y saleable.



Jornada decisiva en el Clausura 2023

La jornada 21 se disputa es fin de semana del torneo Clausura 2023 de la Liga Nacional, donde hay bastante por definirse, la cual estará llena de emociones en cada uno de sus partidos, que se disputarán este sábado 29 y domingo 30 de abril.

EL duelo estelar de esta jornada, será el que protagonizarán, Chivos y cremas en el estadio Mario Camposeco. Ya que está en juego el liderato

Pero el encuentro entre Municipal y Antigua GFC en el estadio El Trébol, será también uno de los choques que llaman mucho la atención del aficionado del futbol, este sábado a las 15 horas, los Rojos llegan con el objetivo de ganar los tres puntos y lograr su octava victoria al hilo en el certamen.

Si Municipal gana sus dos siguientes partidos (incluido uno reprogramado) ganará la fase de clasificación, sin importar el resultado Comunicaciones y Xelajú MC.



JORNADA 21 DE TORNEO CLAUSURA 2023

Sábado 29 de abril

Municipal vs Antigua GFC – 15 horas – El Trébol Mixco vs Guastatoya – 16 horas – Estadio Santo Domingo Xelajú MC vs Comunicaciones – 20 horas – Estadio Mario Camposeco

Domingo 20 de abril

Iztapa vs Santa Lucía Cotz. – 11 horas – Estadio El Morón Malacateco vs Achuapa – 13.30 horas – Estadio Santa Lucía Xinabajul Huehue vs Cobán Imperial – 17 horas – Los Cuchumatanes

¿Qué necesita el Barca para ser Campeón de La Liga?

Barcelona es el líder de La Liga tras la trigésima primera jornada.

Con 21 puntos en juego (siete jornadas) el Barca tiene una ventaja de 11 puntos sobre el Madrid, por lo que el equipo catalán necesita ganar sus próximos tres partidos y empatar uno más, como mínimo (suponiendo que los merengues también ganen sus siguientes encuentros) para poder asegurarse la corona de La Liga



Parece un escenario imposible pero matemáticamente el Real Madrid aún podría quitarle el título y desde este punto hasta el Atlético de Madrid podría campeón.

Napoli podría coronarse Campeón de la Seria A este fin de semana

El club napolitano podría coronarse campeón de la Serie A este domingo con una combinación de resultados y así acabar con una sequía de 33 años sin conquistar el título local. Napoli está a las puertas de lograr un nuevo título de la Serie A, mismo que no consiguen desde la temporada 89/90, es decir 33 años, el club donde Maradona se hizo emblema podría acabar con una sequía de más de tres décadas sin alzar el campeonato italiano.

Por la considerable diferencia en puntos respecto a sus más cercanos rivales, los de Nápoles tienen el título de liga ganado, sólo necesitan de un triunfo sobre el Salernitana, equipo que lucha por alejarse de la zona de descenso.

Si no se dieran los resultados, la coronación se prolongaría hasta el martes 2 de mayo, cuando **el** Napoli se enfrente al Udinese como visitante, y con un triunfo le bastaría.

El Napoli volverá a ser campeón de la Serie **A**, y sólo una catástrofe evitaría su coronación en esta temporada 2022-2023. Napoli están cerca de romper la sequía en el futbol italiano, ya que desde la temporada 1989-1990 no logran levantar el título liguero, de la mano de Diego Maradona

